

24Jam

Sosialisasi Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Training Motivasi "Achievement Motivation Training" untuk Siswa/i SMA N 3 Pekanbaru

Fernando Yudistira - RIAU.24JAM.CO.ID

Jan 22, 2024 - 19:42



PEKANBARU- Fakultas Dakwah Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menggelar kegiatan sosialisasi dan training motivasi bertajuk "Achievement Motivation Training" di SMA N 3 Pekanbaru. Senin, 22 Januari 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa/i mengenai pentingnya memiliki tujuan dan rencana kehidupan untuk masa depan melalui pendidikan.

Acara dibuka dengan kegiatan pembukaan oleh Protokol Putri Annisa Rangkuti, yang memeriahkan suasana dengan sambutan hangat. Dilanjutkan dengan kata sambutan oleh Dekan Fakultas Dakwah, Dr. Hervrizal, M.A.

Dalam sambutannya, Dr. Hervrizal menekankan perlunya siswa/i memiliki visi dan misi dalam menyusun tujuan kehidupan mereka, serta mengapresiasi peran pendidikan sebagai pondasi utama dalam mencapai tujuan tersebut.

Selanjutnya, Sambuta Kepala Sekolah SMA N 3 Pekanbaru, diwakili oleh Rudizal, S. Pd, menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi referensi penting bagi siswa/i untuk melanjutkan pendidikan di jenjang yang lebih tinggi. Ia mengingatkan siswa/i untuk selalu berkomitmen pada pembentukan karakter dan prestasi akademis yang baik.

Puncak acara dilanjutkan dengan kegiatan Training Motivation yang dipimpin oleh Renny Rahmalia, M.Ps. I. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh dosen Fakultas Dakwah, beberapa guru, dan wali kelas kelas XII SMA N 3 Pekanbaru.

Renny Rahmalia membahas topik Achievement Motivation Training, memberikan wawasan tentang bagaimana siswa/i dapat mencapai kesuksesan dengan motivasi yang tinggi.



Kegiatan yang berlangsung di SMA N 3 Pekanbaru ini diharapkan dapat memberikan inspirasi dan semangat baru bagi siswa/i dalam meraih cita-cita mereka. Dengan adanya sosialisasi dan training motivasi ini, diharapkan generasi muda dapat lebih siap menghadapi tantangan masa depan dengan penuh keyakinan dan motivasi yang tinggi.

Acara tersebut berlangsung meriah dan penuh antusiasme, dengan interaksi yang aktif antara pembicara dan peserta. Renny Rahmalia, M. Ps. I, sebagai pemimpin Training Motivation, memberikan pendekatan yang inspiratif dan aplikatif agar peserta dapat merasakan manfaat langsung dari materi yang disampaikan.

Dalam sesi motivasi, Renny mengajak siswa/i untuk mengidentifikasi tujuan dan impian mereka masing-masing. Melalui berbagai aktivitas dan diskusi kelompok, peserta diajak merumuskan langkah-langkah konkrit untuk mencapai setiap tujuan tersebut. Renny juga memberikan tips dan strategi praktis untuk meningkatkan motivasi dan kepercayaan diri.

Sementara itu, para dosen Fakultas Dakwah turut aktif berpartisipasi dalam kegiatan ini, memberikan inspirasi dan wawasan kepada siswa/i terkait peluang studi di bidang dakwah. Beberapa guru dan wali kelas kelas XII turut memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan dorongan dan arahan kepada siswa/i mereka dalam menghadapi ujian nasional dan melangkah ke jenjang pendidikan tinggi.

Acara berjalan dengan lancar dan mendapatkan apresiasi positif dari para peserta. Para siswa/i diharapkan dapat mengaplikasikan nilai-nilai dan motivasi yang mereka peroleh pada kehidupan sehari-hari dan perjalanan pendidikan mereka.

Dalam penutupan acara, Protokol Putri Annisa Rangkuti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan acara tersebut.

"Semoga acara ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kita semua dan menjadi tonggak awal perjalanan menuju kesuksesan di masa depan," ucapnya sambil mengajak semua peserta untuk tetap semangat dan berkarya.

Dengan demikian, Sosialisasi Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru beserta Training Motivation "Achievement Motivation Training" di SMA N 3 Pekanbaru berhasil menjadi suatu momen berharga yang tidak hanya memberikan pengetahuan, tetapi juga membangkitkan semangat juang siswa/i untuk meraih impian dan meretas jalan menuju masa depan yang lebih cerah. (M. Haris)